

Potsdam,

Pressemitteilung

Moderne Bewässerungsanlage für Traditionsverein: 15.000 Euro für Fußballplätze des Turnvereins 1861 in Forst

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Die Fußballabteilung des Turnvereins 1861 Forst kann eine unterirdische Bewässerungsanlage auf ihren Rasenplätzen installieren. Ministerpräsident Dietmar Woidke und Sportminister Günter Baaske stellen dafür jeweils 7.500 Euro aus Lottomitteln bereit.

Woidke: „Der Verein kann seine Rasenplätze künftig wirtschaftlich effizient bewässern und wird damit entlastet. Es ist schön, dass wir hier helfen können. Der Turnverein hat eine **lange Tradition** und soll auch künftig **attraktiv sein für die Jugend**. Er stellt seine Sportstätten nicht nur seinen eigenen Abteilungen zur Verfügung, sondern ist **offen für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger**. Das Engagement möchten wir mit der Förderung würdigen.“

Baaske: „Ich freue mich, dass wir den Breitensport im Land damit weiter stärken können. Mehr als 320.000 Brandenburgerinnen und Brandenburger, junge und ältere, trainieren zusammen. Die Sportvereine sind der soziale Kitt unserer Gesellschaft.“

Der Turnverein hat mehr als **270 Mitglieder in sechs Abteilungen** von Fußball über Tennis, Handball, Volleyball und Turnen bis zum Fanfarenorchester. Er hat sich der **Pflege sportlicher und kultureller Traditionen** verpflichtet. Die Abteilung Fußball trainiert auf drei Rasenplätzen direkt neben dem Ostdeutschen Rosengarten Forst und ist mit rund 100 Aktiven die größte Abteilung des Vereins. Die 1. Männermannschaft spielt in der Kreisliga und die 2. Männermannschaft in der Kreisklasse Nord. Das Vereinshaus steht für Veranstaltungen und Tagungen sowie Übernachtungen von Sportgruppen zur Verfügung.